

# BROADCAST

## Jelang Hari Juang Kartika, Kodim Bersama Pemerintah kota Magelang Gelar Pelayanan KB

Rony - [MAGELANG.BROADCAST.CO.ID](http://MAGELANG.BROADCAST.CO.ID)

Dec 6, 2022 - 16:31



*Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto Mendampingi Pabandyabhakti Sterdam IV/ Diponegoro Dalam Rangka Pelayanan KB Kesehatan di Wilayah Kota Magelang*

Magelang,--Jelang peringatan Hari Juang Kartika ( HJK), sebanyak 54 orang aseptor Keluarga Berencana (KB) Kota Magelang mengikuti pelayanan KB.



Bentuk pelayanan tersebut merupakan bakti sosial KB di wilayah Kota Magelang melalui Metode Kontrasepsi Jangka Panjang ( MKJP).

Pelaksanaan KB kesehatan dilakukan di Akademi kebidanan jalan Perintis Kemerdekaan Kelurahan Kramat Utara Kota Magelang.

Pasiter Kodim 0705/ Magelang Kapten Kav Sriyanto mengatakan, pelaksanaan kegiatan pelayanan KB dengan metode kontrasepsi jangka panjang ini yang dilakukan oleh aseptor warga kota Magelang dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika dan Hari Vasektomi di Wilayah Kodim 0705/Magelang.



Dalam hal ini, Kodim 0705/ Magelang melakukan kerjasama dengan Dinas Kesehatan yang ada di Kota Magelang untuk melaksanakan pelayanan KB dengan metode MKJP," ungkap Kapten Sriyanto.

Ditempat yang sama Bati Bakti TNI Koramil 23/Magelang Utara Kodim 0705/Magelang Serma Subanto bersama Babinsa Kelurahan Kramat Utara Serda Syaban melakukan pendampingan Pelayanan KB MKJP (Metode Kontrasepsi Jangka Panjang) Dalam Rangka HKG KB-Kes Hari Vasektomi Dan Hari Juang Kartika, yang diselenggarakan oleh BKKBN Provinsi Jawa Tengah.

Kegiatan tersebut dihadiri Pabandyabhakti Sterdam IV/Dip Letkol Inf Abdul Latief Japar S. Sos, Perwakilan BKKBN Provinsi Jateng Agus Pujianto, S.H.,M.Kes dan dr. Yuliana, Ketua PKK Kota Magelang Hj Niken Ichtiaty S.Si, Perwakilan Kesdam IV/Dip Mayor Ckm Joko M S.H, MH, Pasiter Kodim 0705/Magelang Kapten Kav Sriyanto, Kepala DPPKBP2PA Kota Magelang Khudoifah S.H, MM, Ketua Ikatan Bidan Indonesia (IBI) Kota Magelang Ibu Dryke,



"Pelayanan KB MKJP bertujuan meningkatkan pengetahuan dan wawasan stakeholder, provider medis, mitra kerja pada masyarakat terkait pelayanan KB serta Kesehatan Reproduksi yang berkualitas," kata Subanto.

Selain itu untuk meningkatkan komitmen dan kesertaan Pasangan Usia Subur (PUS) dalam ber-KB serta meningkatkan komitmen dan dukungan stakeholder, provider medis, mitra kerja untuk percepatan pencapaian program pemerintah.

Pen: 0705/ Mgl.